





Per Dittrich

Claudia Jacob

Petra Bräutigam

25. Februar 2013

Martin Habersaat, Anke Erdmann, Jette Waldinger-Thiering:

Das Experiment ist geglückt, der Dialog geht weiter!

Zur Bildungskonferenz am 23. Februar erklären die bildungspolitischen Sprecher der Koalitionsfraktionen Martin Habersaat (SPD), Anke Erdmann (Bündnis 90/die Grünen) und Jette Waldinger-Thiering (SSW):

Über 150 Teilnehmerinnen und Teilnehmer kamen zur zweiten Bildungskonferenz, um die Ergebnisse der Arbeitsgruppen zu diskutieren, die seit der ersten Konferenz tagten. Acht Arbeitsgruppen und viele Betroffene und Experten haben gearbeitet und sind zu Ergebnissen gekommen. Das wichtigste Ergebnis jedoch ist: Man spricht in Schleswig-Holstein wieder miteinander!

Die Konferenz gab klare Empfehlungen für das neue Schulgesetz, das am 1. August 2014 in Kraft treten soll; teilweise erfolgten diese einstimmig. Deutlich wurde, dass das Vorschaltgesetz den Dialogprozess nicht behindert hat. Es gab keine Gegenstimmen zum Vorhaben, Regionalschulen zu Gemeinschaftsschulen zu entwickeln.

Der Landtag wird gut daran tun, den Rat der Betroffenen und Experten zu beherzigen. Schulfrieden ist möglich, wenn so viele Menschen einbezogen sind. Das Experiment ist geglückt, der Dialog wird weitergehen.